

ABSTRAK

Retno Ika Haryani. 2018. Pembentukan Karakter di Taman Kanak-kanak Islam Budi Mulia I Padang. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh perilaku bertanggung jawab anak pada sebahagian Taman Kanak-kanak di Kota Padang belum berkembang secara optimal. Permasalahan ini terjadi karena kurang terencana secara matang dalam mempersiapkan materi dalam pembentukan karakter tanggung jawab begitu pula yang terjadi di Taman Kanak-kanak Budi Mulia Padang. Tujuan penelitian ini adalah Untuk mendeskripsikan pembentukan tanggung jawab oleh guru melalui perencanaan, proses pembentukan karakter, metode, media hingga evaluasi dalam pembentukan karakter tanggung Jawab kepada anak di Taman Kanak-kanak Islam Budi Mulia Padang.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini dilakukan di Taman Kanak-kanak Budi Mulia Padang. Populasi penelitian adalah seluruh guru beserta kepala sekolah. Teknik pengambilan sampel dengan teknik Total sampling yang artinya semua populasi akan dijadikan sampel. Waktu penelitian adalah mulai dari tanggal 7 Oktober 2018 sampai dengan 20 Januari 2018. Informan atau responden dalam penelitian ini adalah guru. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket, observasi, wawancara dan dokumentasi. Instrumen yang digunakan skala *Likert*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pada perencanaan mendapat persentase sebesar 90.67% yang termasuk dalam kategori sangat tinggi. Pada proses pembentukan karakter tanggung jawab pada anak dilakukan dengan membiasakan anak untuk bersikap bertanggung Jawab mendapat persentase sebesar 93.50% termasuk dalam kategori sangat baik. Pada sub variabel metode pembentukan karakter tanggung jawab mendapat persentase sebesar 84.40% termasuk dalam kategori sangat tinggi. Media pembentukan karakter tanggung jawab mendapat persentase sebesar 69.90% yang termasuk dalam kategori tinggi. Pada proses evaluasi mendapat persentase sebesar 92.00% yang termasuk dalam kategori sangat tinggi. Berdasarkan penjelasan di atas Pembentukan Karakter Tanggung Jawab Di Taman Kanak-kanak Budi Mulia Padang sudah baik.

Kata kunci : karakter, tanggung jawab